



## KFC Indonesia Serahkan Hadiah Utama Program KFC Livina Vaganza

**Jakarta, 5 Oktober 2016** – PT Fast Food Indonesia (KFC Indonesia) menyerahkan hadiah utama Program Promo KFC Livina Vaganza yaitu 1 unit mobil New Grand Livina di KFC Tugu Tani, Jakarta. Program yang berlangsung sejak tanggal 1 Agustus sampai dengan 11 Oktober 2016 nanti, memberikan tak hanya hadiah utama melalui proses undian, tapi juga hadiah langsung yang dapat ditukarkan ke store KFC di seluruh Indonesia.

Hadiah langsung KFC Livina Vaganza, yaitu:

- Gratis 1 pc Pepsi Reguler untuk pembelian Oriental Bento
- Gratis 1 Paket Super Besar 1 HCC untuk pembelian Super Besar 1 HCC

Hadiah utama KFC Livina Vaganza, yaitu:

- 6 unit New Grand Livina
- 1 Tiket untuk menyaksikan GP2 di Monza, Italia
- 3 Tiket untuk menyaksikan GP2 di Sepang, Malaysia
- 50 unit Iphone 6
- 125 unit Handphone Asus Zenphone

**Hendra Yuniarto, GM Marketing PT Fast Food Indonesia** mengatakan “Program ini merupakan bentuk apresiasi KFC Indonesia terhadap pelanggan setianya. Hanya dengan pembelanjaan senilai minimal Rp. 40.000,- sesudah pajak, customer dapat mengikuti program undian KFC Livina Vaganza dengan cara mengirimkan sms kode unik yang terdapat pada struk belanja. Selain itu, customer juga bisa mendapatkan hadiah langsung 1 pc Pepsi Reguler atau 1 paket Super Besar 1 HCC dengan cara menukarkan sms balasan ke Kasir KFC, dengan disertai pembelian Oriental Bento atau Super Besar 1. Dengan adanya program ini, kami harap dapat terus menjaga kepercayaan customer terhadap KFC. Kedepannya kami akan terus berinovasi dalam produk, layanan maupun dalam menciptakan program promosi yang menarik”.

Pengundian hadiah utama dilakukan dalam 2 tahap, yaitu tanggal 19 September 2016 dan pengundian tahap kedua rencananya akan dilaksanakan pada pertengahan bulan Oktober ini. Pada pengundian tahap pertama yang telah dilakukan dihadapan Notaris, Depsos, dan Kepolisian, KFC mengumumkan 3 pemenang hadiah utama mobil New Grand Livina yang akan diserahkan di Jakarta, Semarang dan Palembang.

Customer masih dapat mengikuti Program KFC Livina Vaganza berhadiah langsung 1 pc Pepsi Reguler setiap pembelian 1 Oriental Bento atau 1 Paket Super Besar 1 HCC setiap pembelian 1 Paket Super Besar 1.



## **Tentang PT Fast Food Indonesia**

P.T. Fast Food Indonesia, Tbk. adalah sebuah perseroan yang didirikan pada tahun 1978 dan pemegang hak eksklusif usaha waralaba restoran KFC di Indonesia. Restoran pertama KFC berdiri pada tahun 1979 di Jakarta. Produk unggulan perseroan adalah **Original Recipe** (kini disempurnakan menjadi **New Improved Original Recipe**) dan **Hot Crispy Chicken** yang tetap merupakan ayam goreng paling digemari dalam berbagai survei konsumen di Indonesia. Dalam perjalanannya, KFC terus menambah koleksi menu-menu andalannya.

Selama lebih dari 36 tahun berkibrah di industri restoran cepat saji Indonesia, saat ini KFC memiliki 500 cabang (belum termasuk cabang KFC jenis Counter Express, KFC Stop, KFC Box dan Drive Thru) yang tersebar di seluruh Indonesia dengan mempekerjakan lebih dari 18.000 karyawan.

Sebagai restoran berslogan 'Jagonya Ayam', KFC selalu menggunakan daging ayam dengan kualitas unggul yang diambil dari tempat pemotongan ayam yang selalu dijaga dan diawasi prosesnya, sehingga ayam yang dihasilkan pun lebih terjamin, higienis dan sehat. Semua bahan baku dan produk yang disajikan KFC, tidak hanya produk ayam, sudah mendapat sertifikat Halal dari Majelis Ulama Indonesia (MUI) dan proses produksi para pemasok bahan KFC terus diawasi oleh pihak Quality Assurance KFC.

### **Informasi lebih lanjut:**

**Fikri Rachmat**

**PT Fast Food Indonesia**

**T : 021 72791777**

**E : [fikri.r@ffi.co.id](mailto:fikri.r@ffi.co.id)**